

Excélsior Sección: Nacional 2024-07-11 02:34:53

218 cm<sup>2</sup>

Página: 11

1/1



Fracaso total. Alejandro Alito Moreno se ha convertido en el sepulturero del PRI. Su insistencia en perpetuarse como dirigente terminó por alejar a la militancia y ha llevado al partido a un tercer lugar histórico. Perder el Edomex fue la gota que colmó el vaso. Tildado de soberbio y corrupto por importantes liderazgos del tricolor, el PRI de Alito ha dejado de ser una opción para millones de mexicanos. Los pocos leales que quedan saben que con él no hay futuro. Haber cedido, además, otros territorios clave, lo tienen en la lona. Al señor ni siquiera le llevó tiempo destruir al PRI. Líder nacional desde 2019, un lustro fue suficiente para enviarlo al abismo.

Descaro olímpico. Ana Gabriela Guevara, la mandamás de la Conade, compite por el oro en el arte de la mentira. Aunque negó haber pedido habitaciones para París 2024, la evidencia la desmiente. La Conade acusó al Comité Olímpico Mexicano de reservar lujosas habitaciones sin permiso, pero un documento revela otra historia. En junio de 2022, el COM le pidió a Guevara confirmar cuántas habitaciones necesitaba para el evento. Ella respondió en agosto, confirmando tres habitaciones a un costo millonario para sus funcionarios. Aquí la verdadera competencia es de la exatleta, por ser la más corrupta. Ana Gabriela lleva amplia ventaja.

Nueva era. Mario Delgado, presidente nacional de Morena, anunció que en septiembre podría darse el cambio en la dirigencia del partido. El próximo secretario de Educación afirmó que su periodo concluye en octubre. Se está definiendo la ruta para la renovación con dos opciones: impuesto por el Congreso Nacional o por elección en Convención Nacional. Las aspirantes destacadas para sucederlo son Luisa María Alcalde y Citlalli Hernández, aunque ya declaró que no iría. Los consejeros nacionales serán convocados cuando sea necesario. Nuevos liderazgos, ¿con ideas frescas y renovadas?

Impunidad garantizada. En plena sequía histórica, los habitantes de Bacoachi, Sonora, denunciaron a la minera Grupo México, de Germán Larrea, por saquear más de mil pipas de agua, dejando a comunidades sin acceso al vital líquido. Humberto de Hoyos, de la Comisión en Defensa del Agua del Río Sonora, señaló que la minera agotó fuentes en el Ojo de Agua de Arvayo y pozos del Río San Pedro, afectando a pobladores hasta en Arizona. En Cananea la situación es crítica; la minera secó los ejidos Zapata y Zaragoza. La ley parece ciega ante el saqueo corporativo. Échenle un lazo de ayuda urgente al gobernador Alfonso Durazo.

Crisis. La Fiscalía Anticorrupción de Chihuahua, bajo la dirección de Abelardo Valenzuela, ejecutó un cateo en la Presidencia Municipal de San Francisco del Oro por posible administración fraudulenta. El municipio, declarado en quiebra, no ha pagado nóminas ni a acreedores. Con orden judicial en mano, agentes armados entraron sin contratiempos para recolectar documentos clave. Valenzuela subrayó que la diligencia se realizó con apego al Estado de derecho, buscando avanzar en la investigación. En un escenario de quiebra municipal, todos los caminos son viables. Los recursos no pueden simplemente desvanecerse y ya...

